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Alttextilsammlung in Karlsruhe 
 

 
 

1. Wurde der Vermarkter nur nach wirtschaftlichen Kriterien ausgewählt? Oder 

gingen auch Kriterien wie z. B. Fairer Handel mit ein? 

  

2. In welche Vermarktungswege gehen die Karlsruher Alttextilien?  

Können dazu Mengen- oder Prozentangaben berichtet werden? 

Werden Wege in die "Dritte Welt" ausgeschlossen? 

 

Begründung/Sachverhalt: 

 

Die Alttextilsammlung in Karlsruhe wurde 2014 kommunalisiert. Es wurden 

stadteigene Sammelbehälter aufgestellt und die Leerung der Behälter sowie die 

Vermarktung der Alttextilien ausgeschrieben und vergeben. Auf Grund der hohen 

Erlöse aus dem Verkauf von Alttextilien rechnet das Amt für Abfallwirtschaft mit 

einem Gewinn und somit einem Beitrag zur Gebührenstabilität.  
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